



Die Schutzhütte war mit Lager- und Schwedenfeuer ansprechend illuminiert.

FOTO: PRIVAT

Hüttengaudi in stimmungsvoller Atmosphäre

ERBACH Gesangverein „Frohsinn“ feiert auf dem Sandköppchen

Der Gesangverein „Frohsinn“ Erbach/Taunus hat am Samstag eine Hüttengaudi auf dem Sandköppchen am Horstwegwald veranstaltet. Rund um die vom „Frohsinn“ erbaute Schutzhütte fand früher das beliebte Sandköppchenfest des Chores statt.

Von 2013 an wurde das Fest auf dem Sandköppchen vom Dorffest

auf dem Lindenplatz abgelöst. Bei schlechtem Wetter wird ein Fest in der Dorfmitte bevorzugt. Trotz der schlechten Wettervorhersagen wollten die jüngeren Sänger des Gesangvereins „Frohsinn“ die Hüttengaudi ausrichten, zumal sie viel Arbeit in Planung und Herrichten der Schutzhütte gesteckt hatten.

Die Besucher der Hüttengaudi hatten durch die Flammen der Lager- und Schwedenfeuer schon aus der Ferne ein stimmungsvolles Bild vor Augen, das Knistern der Flammen und die Wärme trugen ebenfalls zur gemütlichen Atmosphäre bei.

In der Hütte wurden gegrillte Bratwurst, dazu Glühwein, Bier

und alkoholfreie Getränke angeboten. Für gute Unterhaltung sorgte DJ Richie, der es in bewährter Manier verstand, mit seinem Musikmix die Stimmung anzuheizen. Die anwesenden Besucher äußerten sich positiv über die Veranstaltung, so dass dies sicher nicht die letzte Hüttengaudi gewesen sein dürfte.

oho